
Verbale riunione gruppo di interesse sulla Canapa da industria

Il giorno 24/04 ore15,00

Presenti i colleghi:
Leonardo Pani
Alessia Giuntini
Elena Romoli (da Mondeggi bene comune)
Il sottoscritto e Saverio Lastrucci che è stato sentito telefonicamente e di cui vengono qui riferite le 
comunicazioni.
In sintesi la collega Alessia Giuntini riverisce di un progetto finanziato nel territorio del padule di 
Fucecchio che interessa aziende agricole, Università, enti locali e tecnici nella reintroduzione della 
filiera della canapa nelle tre declinazioni di fibra, fiore e seme per olio. Un importante iniziativa che
la collega segue professionalmente e di cui potrà relazionarci.
Lastrucci, telefonicamente conferma la disponibilità ad invitare alla discussione, due esperienze, 
una quella di un agricoltore toscano con basi in spagna e in toscana e della realtà della filiera da 
fiore sotto la sua esperienza diretta degli ultimi due anni.
Secondo relatore sul tema della canapa farmaceutica e filiere connesse, trattato da un rappresentante
dell'istituto chimico farmaceutico di Firenze.
Elena Romoli ci riferisce in merito all'interesse che la coltura della canapa potrebbe rappresentare 
per la realtà di Mondeggi.

In modo congiunto, dopo i due incontri avuti con i colleghi, si valuta che il materiale disponibile e 
la varietà di interessi dimostrati da più parti, rappresenti una ampia base di discussione per un 
incontro di mezza giornata aperto anche a altre categorie tecniche e commerciali sulle prospettive di
questa antica e attualissima coltura.
A grandi linee i colleghi individuano un indice base dei lavori, da affinare anche in base ai relatori e
ospiti:

• Quadro normativo
• Biologia della specie
• Tecniche agronomiche
• Filiere: Fibra
• Filiere: Fiore
• Filiere: Seme-olio
• Filiere: farmaceutico
• Utilizzazioni e mercati
• Esperienze e testimonianze 

In sostanza questa commissione ritiene utile proseguire nella organizzazione di una giornata di 
studio, da tenersi preferibilmente nel mese di ottobre, fuori dalle secche delle vendemmie, 
compatibilmente al piano formativo già in essere, reperendo relatori per le varie tematiche.
Si segnala la disponibilità del collega Pani a occuparsi dell'inquadramento normativo.
Si invitano tutti i colleghi che a buon titolo si stanno occupando di canapa a portare la loro 
esperienza, fornendo possibilmente una sintesi scritta della trattazione.
Sarà mia cura, aiutato dal referente del Consiglio, predisporre il programma definitivo in tempi utili.

    Gianluca Galli


